

# BIG ISSUE

## Dandim 0827/Sumenep Mengikuti Apel Gelar Pasukan Pengamanan Kunjungan Kerja Preside RI di Wilayah Kabupaten Sumenep

YUDIK - SUMENEP.BIGISSUE.ID

Apr 19, 2022 - 14:35



SUMENEP - Ratusan personel TNI, Polri dan instansi terkait melaksanakan apel gelar pasukan bertempat depan Masjid Jamik Jl. Trunojoyo No. 124 Kel. Bangselok Kec. Kota Kab. Sumenep dalam rangka persiapan pengamanan VVIP kunjungan kerja (Kunker) Presiden RI Ir. Joko Widodo di wilayah Kabupaten

Sumenep. Selasa (19/4/2022).

Danrem 084/Bhaskara Jaya yang diwakili Kasrem Kolonel Inf H. Sugiyono, S.Sos., M.Si., bertindak sebagai Irup bertujuan untuk mengetahui kesiapan personel, materil dan tugas pokok masing-masing bagian sesuai bidangnya sesuai prosedur tetap (protap) sehingga dalam pelaksanaannya nanti tidak terjadi tumpang tindih maupun salah prosedur.



Kasrem menyampaikan kejelasan tentang tugas tanggung jawab dan rantai komando sehingga tujuan dan sasaran pengamanan baik obyek rute dan tempat pelaksanaan kegiatan dapat berjalan dengan baik kemungkinan munculnya gangguan terhadap kelancaran kegiatan kunjungan.

"Apel gelar ini, hendaknya dijadikan sebagai sarana untuk melaksanakan koordinasi antar unsur yang ada di lapangan sehingga tidak terjadi kesalahan sekecil apapun serta bila terjadi kendala di lapangan dapat segera diatasi" ungkapnya.





Lanjutnya "Cermati dan ikuti perkembangan situasi secara terus menerus, cegah terjadinya kelengahan dengan meningkatkan kepekaan terhadap segala kemungkinan gangguan yang dapat dimanfaatkan oleh pihak lain, tetap fokus pada tugas masing-masing" jelas Kasrem.

Pada kesempatan itu juga Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md sehabis apel menyampaikan prosedur terkait penerapan protokol kesehatan dan kewaspadaan pada pelaksanaan pengamanan kepada seluruh jajaran TNI-Polri dan instansi terkait lainnya.



"Kami sampaikan agar tetap waspada pada rute perjalanan yang akan dilewati dan tempat-tempat keramaian yang memungkinkan dimanfaatkan oleh pihak tertentu untuk menarik perhatian publik" jelasnya

Tidak hanya itu Dandim mengharuskan kepada TNI-Polri dan instansi terkait agar mengikuti rangkaian protokol kesehatan seperti tes swab antigen untuk mengetahui sejak dini terkait penyebaran covid-19.

"Kami juga perintahkan kepada mereka agar mengikuti prosedur swab antigen, ini sebagai upaya pencegahan apabila ada yang positif covid-19" tandasnya.